

Aeronave que capotó en Curacaví fue encontrada ayer por los equipos de rescate:

# Dirigente DC, su yerno, médico y enfermera, entre las seis víctimas del avión ambulancia

José Luis Torres fue presidente del partido en Arica, empresario y dirigente del fútbol. Regresaba a su ciudad luego de un tratamiento médico en la capital.

D. GOTSCHLICH y M. ROJAS

A las 15:50 horas de ayer, la Fuerza Aérea de Chile (FACH) confirmó el hallazgo del avión ambulancia al que se le había perdido el rastro la tarde del miércoles, sobre la comuna de Curacaví, tras haber despegado desde el Aeropuerto Arturo Merino Benítez rumbo a Arica.

Las autoridades ratificaron, además, que las seis personas que iban en la aeronave fueron encontradas fallecidas. Se trata del piloto, el copiloto, un paciente, su acompañante, un doctor y una enfermera.

Se calcula que el Piper Cheyenne II alcanzó a estar solo 20 minutos en el aire antes de capotar en el sector de Lepe por motivos que se investigan, aunque preliminarmente se apunta a malas condiciones meteorológicas, pues en una de las últimas

comunicaciones que tuvo la aeronave, esta reportó que se había formado hielo en las hélices.

El avión, de la empresa Coastline, estuvo desaparecida por más de 20 horas, y fue ubicada tras un amplio despliegue terrestre y aéreo que involucró a Carabineros, Bomberos, la

FACH, el Ejército y funcionarios municipales.

Lo escarpado del sector donde se produjo el accidente y las precipitaciones que hubo en el centro y sur del país complicaron la llegada hasta los restos.

El delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, comunicó el fallecimiento de los tripulantes, luego de que se informara a las familias: "En el momento en que se produjo una ventana climática apropiada, en un sobrevuelo realizado por la FACH, se logró establecer contacto visual con la



**DESPLIEGUE.**— Una patrulla se dirige al lugar del siniestro en Curacaví. Los restos del avión Piper Cheyenne II fueron ubicados por un helicóptero Black Hawk de la FACH a las 15:50 horas de ayer en el sector llamado Lepe.

aeronave", detalló.

## La búsqueda desplegó a unas 70 personas

Durán expresó "nuestras condolencias a los familiares, amigos, a todos aquellos que sufren la partida de estos seis compatriotas". Según la autoridad, el rastreo se hizo durante toda la

noche, y en la mañana de ayer se desplegaron casi 70 personas: "Se trabajó en un extraordinario compromiso del equipo municipal y su alcalde, de lugareños y, muy especialmente, del GOPE de Carabineros, lo que permitió, en condiciones muy complejas desde el punto de vista climático, llegar a zonas muy cercanas a donde finalmente se encontró la

aeronave".

El jefe de la Fiscalía Regional Metropolitana Occidente, Marcos Pastén, informó que tuvieron que pedir autorización judicial para ocupar la señal de los teléfonos celulares de las víctimas y así triangular su ubicación, lo que facilitó la tarea.

Sobre la indagatoria, dijo que sigue en desarrollo y que ayer

estaban enfocados en recuperar los cuerpos para que se les realizara la autopsia en el Servicio Médico Legal (SML) y luego entregarlos a sus familias.

"Es una situación que vamos a tener que resolver cuando tengamos los informes correspondientes", sostuvo Pastén.

## Regresaba de un tratamiento médico

Entre las víctimas está el empresario y político ariqueño José Luis Torres (79), casado y con dos hijos, quien se dedicó a los rubros de la educación y la construcción. Regresaba a su ciudad, tras un tratamiento médico por un problema cardiovascular.

Además, Torres fue presidente local de la Democracia Cristiana —muy activo durante el gobierno de Ricardo Lagos Escobar— y dirigente del Club de Deportes Arica. En el vuelo lo acompañaba su yerno, el ingeniero Alaban Rivera.

También iban a bordo el médico Dinko Nori, la enfermera Dayana Niño y los pilotos Christian Muñoz y Luis Meneses.

No hubo testigos de la caída del avión, pero lugareños describieron que el cielo estaba cubierto por nubes y que escucharon un fuerte estruendo.